

Communiqué de presse de SUD éducation 93, Membre de l'Union Syndicale Solidaires

A Saint-Denis, le 12 septembre 2023

En janvier 2023, le ministère de l'éducation nationale a annoncé la suppression de l'enseignement de la technologie en 6ème, contre l'avis de l'ensemble des organisations syndicales et des associations de professeur·e·s de la discipline.

Cette décision est pédagogiquement réactionnaire et va à contre-sens du développement d'une école polytechnique et polyvalente pour laquelle nous luttons. En conservant le programme du cycle 3, mais en retirant l'heure d'enseignement dédiée en 6ème, elle procède d'une négation de la qualification professionnelle des enseignant·e·s de technologie.

Cette décision est aussi une catastrophe humaine pour les collègues. Dans notre département, malgré les promesses du recteur en poste l'année dernière, du DASEN, les postes supprimés se comptent par dizaines. Des collègues se retrouvent à devoir enseigner en lycée, dans d'autres matières (maths-sciences, NSI, SNT,...). Beaucoup de non-titulaires se retrouvent au chômage, sans promesse de renouvellement de contrat et dans l'incertitude totale pour l'année à venir et la suite.

Cette situation n'est pas acceptable. Nous demandons :

- Dans l'urgence, la ré-embauche à temps plein de l'ensemble des non-titulaires de technologie en poste l'année dernière, y compris si les services ne sont pas plein.
- Le maintien de tou·te·s les collègues de technologie qui le souhaitent sur leur poste occupé l'année dernière, rémunéré à temps plein en cas de sous-service.
- À terme, la titularisation de l'ensemble des collègues contractuel·le·s sans condition de diplômes ni de nationalité.
- Le maintien d'un enseignement technologique de l'École primaire à la Terminale, sans interruption, renforcé par des dotations en matériels et par un accueil en groupes de Laboratoire, afin d'offrir aux élèves, un enseignement cohérent, qui favorisera l'émergence de citoyens créatifs et innovants avec un réel bagage scientifique et technique, aptes à construire le monde de demain et même d'après-demain.

Sud Éducation 93 accompagne et accompagnera tou·te·s les collègues non-renouvelé·e·s.

SUD éducation 93